

Le “petit dej’ mili” rassemble et parle de la jeunesse

Près de 200 personnes ont participé mercredi au traditionnel “Petit déjeuner militaire”. L’occasion pour le délégué militaire départemental, le lieutenant-colonel Ronan Cottin, de saluer les actions en faveur de la jeunesse.

Depuis plusieurs années, le “Petit déjeuner mili” est le rendez-vous convivial important de la délégation militaire départementale (DMD). Ce mercredi, il a pris de l’ampleur et s’est déplacé au tinailler du château d’Hurigny.

13 classes Défense en Saône-et-Loire

En présence du préfet Yves Ségué, du président du conseil départemental André Accary (partenaire majeur de la DMD), le lieutenant-colonel Ronan Cottin, a accueilli 200 personnes, des interlocuteurs des forces armées dont les missions, outre le recrutement, demeurent la défense de la France et le maintien de la paix, dans un environnement toujours plus difficile comme l’a souligné le député Louis Margueritte.



Les riches échanges entre les interlocuteurs, au sens large, des forces armées, ici le préfet Yves Ségué, ont permis de mettre la jeunesse en exergue. Photo Laurent Bollet

Le lieutenant-colonel Cottin a tenu à mettre l’accent sur la jeunesse en soulignant l’implication des enseignants de certains établissements scolaires qui conduit aujourd’hui à compter 13 classes Défense. Celles-ci permettent aux élèves de découvrir le milieu de la Défense et de la sécurité avec une approche scolaire mais également d’aller plus loin avec l’armée de terre, la marine nationale ou l’armée de l’air.

C’est ainsi que Mathilde Paire, proviseure adjointe du lycée Wittmer de Charolles était pré-

sente, avec d’autres cadres des lycées de Saône-et-Loire.

« Je souhaiterais insister sur le monde de l’enseignement, a ainsi souligné le lieutenant-colonel Ronan Cottin. En effet, je songe en tout premier lieu à notre jeunesse, à notre avenir, ainsi permettez-moi de m’adresser plus précisément à ceux et celles qui sont engagés dans sa formation. Je m’adresse ici aux enseignants et aux cadres des établissements scolaires souvent Délégués Défense en établissement (DDE), qui ont fait le choix de l’enseignement de Dé-

fense, de l’acquisition de l’emblème national portant dans ses plis l’effigie de vos écoles, je pense aussi aux nouvelles classes Défense du département (13 dorénavant et ce n’est pas fini), je pense enfin aux classes engagées dans l’aventure du Service national universel. Il ne peut y avoir de Défense durable et solide de notre pays sans amour de celui-ci, comment voudriez-vous que je m’engage sans l’aimer mais comment aimer mon pays, sans le connaître et sans connaître ceux et celles qui composent sa Défense.»

Le DMD a également salué les acteurs économiques qui s’engagent pour les soldats au travers des manifestes Pro Miles qui visent à nouer des liens entre les entreprises et l’armée.

Il a également évoqué la mission des correspondants Défense des 563 communes de Saône-et-Loire et rappelé le succès des journées départementales des armées en termes. La dernière, les 1^{er} et 2 juillet 2022, ayant rassemblé près de 18 000 personnes à Mâcon Chaintré.

Au cours de ce rendez-vous, Alex Maignot, chargé de prospective au Département de Saône-et-Loire, et réserviste citoyen, a reçu la médaille des réservistes volontaires de défense et de sécurité intérieure. Stéphane Lasne Devareilles, responsable de la filière sécurité Défense du lycée du Sacré-Coeur à Paray-le-Monial, a été reçu en qualité de réserviste citoyen. La brigadière-chef Vannessa Choukroun, présente à la DMD depuis 20 ans, a reçu une lettre de félicitations.

● Laurent Bollet

Retrouvez davantage de photos sur lejsl.com